



Sandra Guggisberg (31) leitet in Zürich ein Malatelier für Kinder

«Lass dich nicht verunsichern»

Erster Job: Mit meiner Freundin Myriam selbst gepflückte Blumensträuße verkaufen.

Aktueller Job: Gründerin des Kindermalateliers Farbmuus.

Ausbildung: Das KV bei Imholz Reisen und das Kindergartenseminar.

Karriere: Als Reisebürokauffrau habe ich meine ersten Erfahrungen im Berufsleben gesammelt. Nach ein paar Jahren absolvierte ich das Kindergartenseminar. Dort lernte ich viel, die Lehrer unterstützten uns sehr und ich bin überzeugt, dass das auch entscheidend für meine Karriere war. Nun habe ich in Zürich-Höngg das Malatelier Farbmuus für Kinder und Jugendliche von dreieinhalb bis 15 Jahren eröffnet, wo die Kinder je nach Alter malen, basteln und spielen können.

www.farbmuus.ch

Besonderes Erlebnis: Magisch war mein Job als Engel im Märli tram in Zürich. Die Kinder sind so herrlich ehrlich und neugierig. Danach nahm ich mein Projekt Farbmuus in Angriff.

Das würde ich wieder tun: Obwohl ich immer Kindergärtnerin werden wollte, bin ich heute froh, dass ich vorher das KV gemacht habe. Diese Grundlagen helfen mir in der Selbständigkeit.

Das würde ich nicht mehr tun: Mich von anderen Leuten verunsichern zu lassen.

Mein Karriere-Tipp: Auf das Herz hören und viel, viel Geduld haben. Auch die Unterstützung von Freunden und Familie ist sehr wichtig.